
 

 

ACTA CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL CELEBRADO EL DÍA  26 DE 
SEPTIEMBRE DE 2023                                                                                                   

SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE RIBA-ROJA DE TÚRIA 
 
Asistentes: 
 
Dª. Eva Lara Catalá – Concejala de Educación 
Dª. Carmen Ribera – Rpte. PAS 
Dª. Anna Gloria Fonfría Pérez – Rpte. profesores STEPV. 
Dª Carmen Miquel Bononad – Rpte. IES públicos 
Dª Anna Moreno Benavent – Rpte AMPA Cervantes 
D. Diego Rita – Rpte. AMPA Asunción de Nuestra Señora 
Dª Patricia Rioja Artero – Rpte. AMPA Camp de Túria 
D. Cristobal Beneyto – Rpte. Educación privada y concertada 
Dª Llum Molina i Gil – Rpte. CCOO 
D. Arturo Jodar Lavara – Secretario 
 
Excusan su ausencia los miembros no presentes. 
 
 
Siendo las diecisiete horas y nueve minutos se reúnen las personas relacionadas al 
inicio de la presente acta en el lugar y fecha arriba indicados para tratar el siguiente 
orden del día: 
 
1º - Aprobación acta anterior  
 
Eva Lara pregunta si hay algún comentario sobre el acta que hay que aprobar. 
Al no haber comentarios se aprueba por unanimidad de los presentes. 
 
 
 2º Aprobación solicitudes uso de instalaciones escolares fuera del horario 
lectivo por entidades deportivas del municipio. 
 
Eva Lara informa de las instancias recibidas en el Ayuntamiento solicitando el uso de 
espacios escolares por diversos clubs deportivos y AMPAS. 
Habiéndose estudiado dichas solicitudes y habiendo comprobado la viabilidad de 
todas ellas se concede lo solicitado. 
 
 
3º Información Consejo de Infancia y Adolescencia. 
 
Eva Lara informa de la voluntad de reactivar el Consejo de la Infancia y Adolescencia, 
solicita de los centros colaboración para elegir a los representantes de cada colegio e 
instituto. Para ello enviará a los centros y AMPAS la información para adherirse al 
Consejo así como una pequeña encuesta. Propone que sea alumnado entre 5º de 
primaria y 2º de la ESO. 
 
Carmen Miquel indica que le parecen bien los cursos propuestos. 
 
Llum Molina propone ampliarlo a toda primaria. 
 
       
 



 

 

Eva Lara propone el 20 de noviembre de 2023 la fecha para convocar el Consejo y 
presentar a los nuevos miembros. 
 
Eva Lara informa que quiere que el Ayuntamiento entre en la Red de Unicef, donde 
existen unos programas que quiere impulsar en el municipio. 
 
Ana Moreno dice que se debería conocer cuales son los objetivos del Consejo. 
 
Eva Lara contesta que la concejala de participación se incorporará a la sesión de este 
Consejo Escolar para explicar un proyecto incluido en los ODS que se puede integrar 
en el Consejo de Infancia y Adolescencia. 
 
 
4º Propuesta AFA: Escuela de padres. 
 
Eva Lara explica que se ha puesto en contacto con ella Lorena Leal del CEIP Mas 
d’Escoto para proponerle la creación de una escuela de padres. 
 
Eva Lara informa que desde el Ayuntamiento no se puede impulsar este tipo de 
asociación, sino que ha de ser desde las distintas AMPAS de donde salga la iniciativa. 
Lo que sí puede hacer el Ayuntamiento es ayudar en las actividades que propongan. 
 
Llum Molina recuerda en este sentido, que actos como el de Mar Romera de hace un 
tiempo, estuvo muy bien, tuvo una importante repercusión y gran afluencia de público. 
 
 
5º Absentismo.                              
 
Eva Lara informa que el inspector de secundaria le ha comunicado que sería 
conveniente crear una mesa técnica que abordase el absentismo y la convivencia. 
 
Se acuerda por unanimidad crear la mesa técnica de absentismo y convivencia. 
 
Eva Lara comunicará al inspector la creación de dicha mesa y propone reuniones 
cada dos meses. 
 
 
6º Ruegos y preguntas. 
 
Eva Lara informa que se va a celebrar reuniones semanales para llevar el control del 
mantenimiento de los centros escolares. 
 
Eva Lara informa del estado del Plan Edificant de secundaria,  
 
Ana Moreno pregunta por el estado del Plan Edificant de primaria. 
 
Eva Lara informa que todo el Plan esta en Consellería, que ahora ha cogido el cambio 
de gobierno y que el día 4 de octubre tiene una reunión en Consellería para tratar el 
tema de infraestructuras y Edificant. 
 
Carmen Miquel informa que su centro ya se ha tenido que gastar dinero para resolver 
algunos problemas. 
 



 

 

Eva Lara informa que se va a crear un programa de expulsados de larga duración en 
los IES con la colaboración de Servicios Sociales. En breve se convocará una reunión. 
 
Eva Lara informa de un programa PRIM que se organiza desde el departamento de 
juventud para los sábados, que está enfocado para los alumnos de secundaria. Ya ha 
mantenido una reunión con el IES El Quint y en breve tendrá otra con el IES Pla de 
Nadal y Asunción de Nuestra Señora. 
 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las dieciocho  
horas y catorce minutos. 
 
 
Arturo Jodar Lavara     Fdo. Eva Lara Catalá 
Secretario      Concejala de Educación. 


